



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

21/05/2021

Sección:

Cuclad

Página:

1

REFORMA
ASOCIACIÓN DE MÉDICOS

Lleva Tungüí 3 órdenes

Tras quedar sin efecto una suspensión, la Fiscalía cumplimentó una tercera orden de aprehensión contra el ex comisionado, Édgar Tungüí, por uso indebido de atribuciones. [Viridiana Martínez](#)



EDGAR TUNGÜI

Abajo

El ex comisionado para la reconstrucción en la Ciudad de México fue notificado por agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de una tercera orden de aprehensión en su contra, por la probable comisión del delito de uso indebido de atribuciones y facultades. De acuerdo con la indagatoria, el hoy detenido posiblemente autorizó recursos de la reconstrucción de vivienda, a afectados por el sismo del 19 de septiembre de 2017, a pesar de no satisfacer los requisitos establecidos en la normatividad aplicable.

Fecha:

21/05/2021

Sección:

Seguridad

Página:

29



EN BREVE



ATORAN A NARQUILLOS IN FRAGANTI

Durante un operativo sorpresa llevado a cabo en la madrugada, elementos de la Policía de Investigación (PDI) capturaron a dos narcomenudistas en la calle Urraca, colonia Punta Ceguayo, de la alcaldía Álvaro Obregón. Los detenidos fueron trasladados a la Fiscalía Central en la colonia Doctores.

TESTIMONIO: EL DOLOR NO CESA


TRISTEZA. Marisol apenas tuvo fuerza para levantarse de su cama y acudir a la Fiscalía para ratificar su denuncia.

Fue doloso.- mamá de Brandon

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Con el semblante cansado, Marisol Tapia llegó a la Fiscalía capitalina para ampliar su denuncia en contra de los tres últimos jefes de gobierno por el delito de homicidio doloso contra su hijo Brandon.

La mañana de ayer Marisol no podía levantarse por una crisis emocional por la

que pasa tras la muerte de su hijo en el siniestro de la Línea 12, dijo su abogado, Teófilo Benítez.

La denuncia va contra Claudia Sheinbaum, Miguel Ángel Mancera y Marcelo Ebrard, jefes de Gobierno desde la inauguración de la Línea 12 hasta su colapso.

Busca que el delito que denuncia sea reclasificado como homicidio doloso y

no culposo.

Se le observó con la mirada clavada al piso, pensativa y la fuerza en su voz no fue la misma que las primeras veces que estuvo ante los medios.

Salvo para pedir justicia, y decir que la cárcel a los responsables por el siniestro de la L12 es lo mínimo.

Su asesor jurídico dijo que tienen cómo demostrar

que fue un homicidio doloso.

Anunció que irán a la Corte Interamericana a Washington para que se conozca mundialmente lo ocurrido.

A la voz de Marisol se unió la de los papás de Immer, quien murió en el colapso del Metro y denunciarán.

“Nos han matado a nuestros hijos, a nuestros familiares porque eso es lo que hicieron, un crimen, un crimen con personas inocentes”, expresó la mamá de Immer, Jocabet Pineda.

También se ingresó una solicitud a la Contraloría para pedir la suspensión temporal de la directora del Metro.

Fecha:

21/05/2021

Sección:

Seguridad

Página:

31



EN BREVE



MAMÁ DE BRANDON ACUDE OTRA VEZ A LA FISCALÍA

CIUDAD DE MEXICO.- Marisol Tapia, madre de Brandon Giovanni, el menor que falleció en la Línea 12 del Metro, acudió nuevamente a la Fiscalía de Justicia capitalina para presentar una denuncia penal en contra de funcionarios, por el delito de homicidio doloso y lo que resulte.